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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ

工 、
第２３５回例会５８年２月２４日第２４6号

出席報告
次 週 予 定 ３ 月 １ ２ 日
第６分区１.G.F.(厚木中RC)｜

Ｉ
３９名

短ドル膚
合田、橋本、池田、菊地、古田土、近藤、三
浦（病欠承認者１名）

司 会 S A A
ソングリーダー

辻 国 明 君
上田利久君
「それでこそロータリー」

③大和中RC会長あてに、次年度の地区委員委嘱
の通知が来ており、財団奨学金委員会及び特別補
助金委員会の委員に就任するようにとのことです。
④富沢会員令夫人が、慈恵医大病院に入院される
予定ですのでお知らせします。
⑤本日SAAが着用している帽子及び鐘は、伊藤
（英）会員がスイス旅行の土産にクラブへ寄贈さ

れたものです。
⑤IGFの開催で厚木中RC首藤実行委員長が御
案内に見えていますので御紹介します。

首藤隆二氏挨拶
本年度のIGFのお願いに上りましたｶﾇ、お手

元のリーフレットの通り、３月１２日（土）午後１
時、厚木小杉会館で、第１部フォーラム「会員増
強について」、第２部講演会「西アジアの社会と
経済＝アジア経済研究所糸賀主任研究員」、第３
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舘盛道明君（大和青年会議所理事長）

植木博一君（大和青年会議所理事）
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氏眞:翻菫;:皇､皇越警：
首藤隆二君（厚木中）、穐山洸君、妻倉旭君、
野口栄三郎君（大和）
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会長革ぐ会議長要報琴告>毒．・・：．．．.・・：_...：．.．．， 寺田伍六君
①先週例会でお知らせした新会員入会予定者の
「一二三英昭」さんは、御本人の急な都合で入
会が困難となりましたので報告します。
②地区ガバナーより１９８４～８５年度ガバナーノ
ミニー候補者として、指名委員会は川崎北RC津
田進氏を決定した旨の通知力;来ています。

-

、

１ ．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

Ｓ・好意と友 ' l 青を深めるか
４ ． み ん な の た め l こ な る か ど う か
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会 長 ： 寺 田
会 長 イ レ ク ト ： 長 谷
副 会 長 ： 猪 熊
幹 事 ： 郡 司 ．
会報委舅：伊藤(童）．
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本 日 の プ ロ ク ラ ム ３ 月 ３ 日
卓話「孤独な赤ちゃん」上田利久君
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部懇親会として開催します。全員の御登録をいた
だけるとのことですが楽しいIGFとする為よろ

しくお願いいたします。

⑦大和青年会議所舘盛理事長、植木理事が見えて
いますので御紹介します。

舘盛道明氏挨拶

青年会議所も皆様の御支援のお蔭で５周年にな

りますが、このたびその記念のイベントをいろい

ろ計画しておりまして、今回は３月21日（祝日）

午後６時、厚木基地奨校クラブで、「伊東ゆかり
チャリティディナーショー」（￥17,000円）の開

催の御案内に上りました。私共の意のあるところ

をくんでいただきどうぞよろしくお願いいたしま

す。

:華･貰蕊:窪:蕊夷･ざ･蕊蒋鈍.騨誇:､蕊 幹事菱蟻妻謹熟彙慈郡司守君
本日例会後、５周年式典実行委員会を開催しま

すので、各小委員長はお残り下さい。

ロータリー一口知臓出席は？

出席はロータリーの「とりで」であります。
出席はあなたが、どの程度ロータリー精神に徹
しているかを知る物差しであります。
出席はあなたの利他的奉仕の分野を決定します。
出席は所属クラブの活動に対するあなたの関心
度を明示します。
出席は新しい友をつくると同時に古い友人を失
ないたくないというあなたの願望を実証します。
出席はロータリーがどのような意味を持つかと
いうことを明解に語るものであります。
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舞璽蟻蕊愁＃副委員長松崎正実君
厚木中 R C ( I G F 実 行委員長）首藤会員本

年度の第６分区IGFのホストを勤めさせて
いただきます。貴クラブの皆様の暖いご協力

をお願い申しあげます。

大和RC穐山会員、野口会員、妻倉会員、お世

話になります。

鈴木君ホームクラブニ度の欠席申し訳ありませ

ん。欠席のあいだ家内の誕生祝をいただき有

難うございます。これからも女房をちょっぴ

り大切にします。
伊藤（英）君どうにか元気で行って来ました。へ

９０名の団長として楽しくおもしろく〃
二見君誕生日祝い有難う。本年は三度目の干支

になりました。

杉山君誕生日のお祝い有難うございます。５０を

過ぎてやっと世の中のことが考えられる様に

なった気がします。
北砂君創業記念を祝って下さいまして有難う御

座居ます。あと何年続くか解りませんが宜し

くお願い致します。

上田（利）開業して９年、可愛いい子供相手に

仕事をしておりますとついハケのことを忘れ
てしまいます。感謝／

.．、三・.、旨･●．.①･･･-．°Ｃ-．？、芯-.遍呈.ろ
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プ ロ グ ラ ム 委 員 会 委 員 長 上 田 利 久 君
プログラムの変更についてのお知らせ

①４月24日（日）第３回家族会中止

５月15日（日）創立５周年記念式典へ繰入れ

②４月28日（木）大和市の社会福祉について

なお３月３日（木）は、借越ですが私が、「孤独

な赤ちゃん」というテーマで代役を務めます。

ク ラ ブ 会 報 委 員 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君
本日より委員長を務めさせていただきますが、

例会後委員会を開催しますので、委員の方はお残

り下さい。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

本日のお祝いの人々を紹介します。
誕生日二見長幸君（２月１８日）

杉山元次郎君（２月盟日）

創業記念日北砂富三君（３月１日）
上田利久君（２月25日）



トラのようなものです。寺田会長の指揮棒の下に

我々会員はよき奏者として、一致団結（ハーモニ
ー）、一糸のみだれもなく、力強いリズムで、ロ

ータリーの目的、言わば曲目、それが”世界人類

の平和を願う讃歌”かもしれません。美しいすば

らしい演奏が出来るよう、大和中ロータリー室内

管弦楽団よ、大いに頑張りましよう。

;;禅需識雲指※「音楽の世界」
有 沢 昭 二 君

「音楽とは何んぞや」こんなことを真面目に考え

えたことのある人はまあ居無いと思います。言い

かえるならば、それ程私達の生活の中で、音楽が、

いかに必要なことであるか、又役立っているかと

言うことに他ならないと思います。朝起きてから

寝るまで、好ききらいには関係無く、いや応無し
に私達は音楽とのかかわりを持っています。生き

ていくために必要な空気と同じものなのです。そ

もそも音楽は私達の生活の中で、必要に応じて生
れて来たものであり、作られるべくして出来たも

のではありません。その起源は、その一つに音の

響きによって合図を交しコミュニケーション（情

報伝達）をはかる方法としてのものであり、又踊

りや、労働に、特定のリズムや、音の響きで伴奏

しようとする自然的な衝動から発達し、それが次

第に音楽的創造となったもの、又感情の表現とし
て、歌は怒り、恐怖、苦脳、喜び等を声で表現す

ることから発展したものであります。最初は単に

合図であったかもしれません。それが発展して、

拍子（リズム）、旋律（メロディ）、和声（ハー
モニー）を生んで今日の音楽を型ち作って来たの

です。

音楽一英語でミュージック、ドイツ語でムジー

ク、スペイン語でムジカ等々……これはギリシャ

神話の女神ミューズか語源になっています。ギリ
シャ語ではムーサ、又はムサイ（複数）と言われ

る芸神で当時の人々は芸術の神としての深い信仰

をもっていました。したがって音楽は単に楽しむ

為だけではなく、より芸術的にと言う願望を含め
ているのであって、自分だけが楽しむだけでは無

く､その表現しようとする内容を他人、周りの人

にも伝え、皆んながいい気分にならなければ本当
の音楽とは言へないと思います。

今日音の公害等と言う言葉も聞かれますが、もっ
ての他です。ロータリーも言はば一つのオーケス

有 沢 昭 二 君
(雑誌副委員長）

ひと・企業…点描⑩

①事業所名及び所在地
大和診療所大和市中央林間１-１７-９

②創業年月日昭和42年１月６日
③事業内容内科、小児科を診療している。地

域住民との親しみのある付き合を通じ、ホー
ムドクターとしての使命を果したいと思いま

す。とくに毎日の午后は積極的にどこへでも
往診に応ずるようにしている。

④ロータリー観について先づ第一に、種々
な職業の選らばれた人との親交によって、自
分自身の人格をたかめる場であると考えてい
る。それが無ければロータリーの社会に対す
る奉仕など次への進展はあり得ない。

⑤尊敬する人物特定の人はいない。
⑤座石の銘とくにないが、今日の自由主義

の意味を、はき違えた、自己中心主義に走る
ことの多い世の中で、何時でも、先づ、「相

手の立場になってものを考えよう」と言う気
持で人々に接するよう努めている。

⑦家族構成妻と子供が５人の家族ですが、
その中の１人は京都に在学中のため、自分入
れて現在６名の大世帯です。その他、只今コ
ーネル大学生のアメリカ娘を１人あづかって

います。

③趣味やりたいことは沢山ありますが、多忙
のため結局１人でも出来る音楽鑑賞、レコー
ドの収集と、オーディオに凝っています。
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いて寒く骨の芯までこおりつく程でした。

例会場の入口であちらの会員の御夫人達が私達
一人一人に生花を胸につけて下さり案内してくれ

ました。例会仮調印式そして宴会には寺田会長が

話されましたように、来賓として慶州市長韓国第

３７０地区ガバナーノミニー崔永乃氏の御臨席を戴

き豪華かつ厳粛なものでした。

今回の訪韓の最大目的である仮調印式で、両会長

がサインをすることで式もクライマックスに達し

た。姉妹クラブの意義訪問の重要性を会員各々が

感じ積極的な行動、責任ある態度で振舞った事に

は、団長として頭の下がる思いがしました。

今後姉妹クラブとしての態度について、先ず相

手クラブをよりよく知るためお互いに交流し、知
人関係を発展させ職業的にも出来得る限り交際す
べきだと思います。３年５年と積み重ねる事によ

り、より心の通った姉妹クラブとなり、本当の友

人関係が生まれ、行動に移せるのではないかと期
待します。言葉が理解出来なくても、心は必らず

通じ会えるものと思います。

訪問した私達を大歓迎して下さったその態度は

実に真心のこもった友情そのものでありました。

最初から最後まで私共は感激の連続でありました。
比の度の大和中RCと東慶州RCの姉妹クラブ関

係、“国家間の相互理解は国際政治の分野でもた

らされるものではなく、隣人精神によってもたら

せるものであります。世論とは個人の意見の総意

であり、世論こそこの地上で最も強大な力であり

ます”（平和への七道より）。大和中RCと東慶

州RC間の姉妹関係はロータリークラブの目標で

ある国際的相互理解及び人類の平和と善意に向う
ための確実な一歩であり、やがて奉仕活動以上の

実を結ぶ時がやって来る日を夢見乍ら筆を置きま

す。

訪韓された会員の皆様、本当にご協力ありがと

うございました。心より感謝いたします。

特別寄稿
〃東慶州RCとの姉妹結縁調印式を終えて〃

団長（国際奉仕委員長）北砂富三君
１９８３年２月11日、大和中RCと東慶州RCの仮

勺 ？ 辻

調印の日がやって来た。

私共は小武徹郎第２５９地区国際奉仕委員長を団

顧間として総勢19名が訪韓する運びとなり、11日

朝、大和市南林間駅東口に７時集合した。さすが

寺田会長、余裕をもって出発ぎりぎりに到着し一

同専用バスにて空港へと向った。新東京国際空港
に着くまでの間、会長、団長（不肖北砂）が挨拶

し小武氏より訪韓にあたって韓国の情勢、民族の

違い等面白くためになる話があった。

私共は、姉妹クラブの締結は初めての事でもあり

非常に興味深く拝聴した。

成田を出発して約２時間、１３時30分に釡山の空

港に到着し、入国に際して所定の手続きを完了し

待合室へ出た所、先方の東慶州RCの鄭吉和会長

始め多勢の会員が歓迎横断幕を持って出迎えてく

れました。寺田会長は歓迎のレイを首にかけられ

て、感激の頂に達していた様でした。

そして私共一行は東慶州RCの一部の会員と一緒
に専用バスにて約１時間20分位高速道路を北上し、

先ず慶州市市役所へ市長を表敬訪問することにな

り、バスが市庁会に横づけされ、一同市長室へ案

内されて、黄潤鎮市長にお会いし、両クラブの親

善の目的を説明し、楽しい団藥の一時を過ごさせ
て戴きました。黄市長は大変若く、温厚な方であ

るように見うけられました。４時頃市庁舎を後に
して東急ホテルへ行き、４時30分頃チェックイン
いたし、例会、仮調印式の時間まで、１時間半位

ありましたが、鄭会長、寺田会長、郡司幹事と私

（国際委員長）は休む暇もなく、仮調印式の為の

準備相談をいたしました。５時45分全員ロビーに

集合し、隣りにある朝鮮ホテルが会場であるため、
歩いて行きましたが、韓国の夜は非常に乾燥して
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